


48
年
続
い
た
北
国
分
外

環
対
策
協
議
会
が
、
４
月

28
日
解
散
総
会
を
開
き
ま

し
た
。
第
一
部
は
緑
の
ま

ち
合
唱
団
の
皆
さ
ん
が
、

48
年
前
外
環
の
凍
結
再
検

討
を
掲
げ
て
発
足
し
た
超

党
派
の
住
民
運
動
の
な
か

で
、
あ
ふ
れ
る
思
い
を
歌

に
し
た
作
詞
者
・
作
曲
者

の
思
い
出
を
語
り
な
が
ら
、

歌
と
朗
読
を
披
露
し
ま
し

た
。
共
産
党
市
会
議
員
だ
っ

た
小
沢
剛
さ
ん
が
、
森
遊

子
と
い
う
名
で
「
ひ
と
つ

の
署
名
」
「
こ
の
緑
い
つ

ま
で
も
」
「
明
日
を
ひ
ら
く
」

な
ど
作
詞
し
ま
し
た
。

続
い
て
報
告
と
意
見
交
換

を
行
い
ま
し
た
。
そ
こ
で
は
、

「
外
環
が
開
通
し
交
通
事
故

が
増
え
て
い
る
」
「
空
気
を

調
べ
る
と
意
外
な
と
こ
ろ
の

空
気
が
悪
く
な
っ
て
い
る
」

「
西
部
地
域
の
緑
地
を
守
る

こ
と
」
な
ど
の
意
見
が
出
さ

れ
ま
し
た
。
私
も
「
外
環
開

通
後
の
問
題
点
な
ど
は
議
会

で
も
取
り
上
げ
て
い
き
た
い
」

と
発
言
し
ま
し
た
。

第
ニ
部
は
、
今
後
の
運
動

に
つ
い
て
、
話
し
合
わ
れ
ま

し
た
。
会
の
名
称
は
未
定
で

す
が
、
活
動
資
金
も
残
っ
て

お
り
、
会
報
の
発
行
、
バ
ー

ド
ウ
ォ
ッ
チ
ン
グ
、
森
の
音

楽
会
開
催
な
ど
は
引
き
続
き

行
う
こ
と
、
外
環
開
通
後
の

課
題
、
小
塚
山
公
園
の
整
備

工
事
、
コ
ミ
バ
ス
の
運
行
な

ど
、
地
域
の
課
題
に
取
り
組

ん
で
い
く
こ
と
も
確
認
さ
れ

ま
し
た
。

＊

み

ん

な

で

話

そ

う

「
外
環
反
対
運
動
48
年
」

５
月
19
日
（
日
）
午
後
１
半

松
戸
市
民
活
動
サ
ポ
ー
ト
セ

ン
タ
ー

２
階
大
会
議
室

《主な活動報告 ３、４月》
☆3月10日 さよなら原発市川パレード

福島原発事故か

ら３月11日で８

年目を迎え「さよ

なら原発市川パレー

ド」が開かれまし

た。子どもたちの

参加もありましたが、参加人数が少なくなりました。

風化させないためにも、頑張りましょう。

☆3月22日 「教育無償化でどうなる」学習会

新日本婦人の会市川支部の主催で学習会を開きまし

た。消費税が10％に上がることが前提で、保育園、幼

稚園の３歳以上の子どもたちの保育料を無償化にする

と政府が言い出しました。実際はどうなのか、知りた

◎５月14日（火）

担当 島貫美穂子弁護士

◎６月11日（火）

担当 藤野善夫弁護士

午後２時から５時まで

相談時間はひとり30分。

予約は清水又は控え室。

いという要望があり開きました。保育園にも幼稚園に

も該当しない園や、給食代金は有料になるなど、政府

の方針が明らかになりました。話を聞いて、勉強になっ

た、幼稚園で働いている方からは、幼稚園の実態も知っ

てほしいと訴えがありました。

☆4月28日 星野吉次さんを偲ぶ会

民商運動を長年つづけて

きた星野吉次さんが、３月

８日に急逝、４月28日偲ぶ

会が開かれました。大勢の

皆さんが駆けつけ、次々と

マイクを握り、星野さんの思い出を語りました。「星

野吉次さんは何を残したのだろうか」と、30年来、活

動を共につづけた方が「奥さんと商売を継いでいる息

子さんと、仲間を残してくれました」と結びました。

市川西部地域後援会

ご苦労さん会を開く
４月29日、市川西部

地域後援会の「県議選、

市議選ご苦労さん会」

が開かれ、桜井さんと

私に、お疲れ様の花束

が渡されました。

続いて全員がひと言

づつ、選挙を取り組ん

だ感想などが出されま

した。「選挙のお礼の

挨拶にいくと、様々な要望が出された。医療費助成

を高校卒業まで実施してほしい。いきいき体操の回

数を増やしてほしい。県道のデコボコはもう何年も

そのまま」「若い人をどうやって迎えるかを考えて

いきましょう」「もっと駅前での宣伝にはパフォー

マンスが必要だと思った」「選挙はがきに主人の名

前しかない。『ご家族さま』とこれからは書きましょ

う」「投票所に行けない。という人が増えている。

北国分は投票所を増やしてほしい」「市川市には病

児保育がないので、やってほしい」「投票率が低い

のが問題」など話がつきませんでした。

これから、しっかりと取り組んでいきます。

毎年恒例の「国分川・鯉のぼ

りフェスタ」が、５月４日開

催されました。
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